



成沢っ子

令和6年7月1日 第4号



教育目標 夢の実現に向けて 生き生きと学び、高め合う成沢っ子の育成

あまの河 あさ瀬しら波 たどりつつ

渡りはてねば 明けぞしにける

紀 友則「古今和歌集」



校長 熊谷 智仁

七夕の歌です。天の川の浅瀬がどこにあるかを知らずに、白波をたどって渡っていたが、川を渡りきる前に夜が明けてしまった。この歌中には、しら波の「しら」が“知ら”と“白”の掛詞になっています。浅瀬の場所を知らないから、ただただ川岸を歩き時間が過ぎ朝が来てしまい、織姫に会えなかったという一首です。そういえば、日立の会瀬地区の名の由来は“逢瀬”伝説からきているという話も聞きました。

梅雨入りが遅れ、暑さとじめじめが厳しく、不快指数満点の時期ですが、子ども達は、晴れた日の水泳学習や1学期のまとめの学習、まもなく始まる夏休みへの期待等々、充実した日々を過ごしています。

本校に来校するお客様方から成沢小の児童の皆さんは「フレンドリーで気軽に声をかけてくれますね」「子どもらしいお子さんが多いです」「自分の事をたくさん話してくれますね」などとお褒めの言葉をいただいております。これは、子ども達が「自分のことを話してもいいんだ」「私は僕は、話したいことがたくさんあるんだ」「大人は話を聞いてくれるんだ」という気持ちの表れではないかと考えます。日々の生活の中での発見や解決、納得や理解等の体験から生み出されているものだと思います。

もうすぐ夏休みです。4月から比べての「お子さまの変化や変容を探す」という視点をもつていただき、「できるようになったね」「自信がついたね」、高学年生には「見方、考え方が複数方向になったね」など保護者様の思ったことを伝えていただきたいと思います。お子さまには夏休みを過ごすに当たっての「魔法の言葉」として伝わるのではないかと思います。

保護者の皆様、地域の皆様1学期間大変お世話になりました。夏休み前のこの期間、我々教職員は、1学期の振り返りを行い2学期に向けより安全で安心な学校生活を送れるよう工夫や改善案を話し合っています。皆様におかれましては、今後とも本校教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



今、学校運営協議会では・・・

6月20日（木）に、第2回学校運営協議会を実施しました。今年度は、児童の活動の様子を数多くご覧いただき、教育活動へのご意見等をいただいております。20日（木）の「大皆遊」では、高学年が低学年の児童をリードする様子をご覧になり、異学年交流の良さを実感されていました。

【3年生・4年生が校外学習を実施しました！】



6月4日（火）に、4年生は県庁や交通公園に出かけました。交通公園では、模擬道路で自転車の乗り方を体験しました。

また、11日（火）には、3年生がバスで日立市を一周しました。日立消防本部では、実際に消防士の方が仮眠する部屋等を見せていただきました。



【かみね動物園 トラのさわちゃんを観察しよう！】



1年生が生活科の学習「どうぶつとなかよし」でかみね動物園のベンガルトラ「さわちゃん」の観察を行っています。過去に成沢小の児童がかみね動物園に寄付をしたことがきっかけでつながりが生まれ、成沢の「さわ」にちなんで「さわちゃん」と名付けられました。6月12日（水）には、さわちゃんの寝室での様子や歩く姿などの動画を視聴し、気付いたことを話し合いました。

【体力テストを行いました！】

体育の時間に、体力テストを実施しました。

1年生や2年生は、5・6年生児童の補助を受けたり、カードへの記録を手伝って貰ったりしました。一人一人の児童が、記録を伸ばそうと頑張っていました。

